

A Saint-Sauveur.. — La fête du Sacré-Coeur, a, comme les années dernières, donné lieu, en cette paroisse, à de touchantes manifestations de foi et de piété. La journée a commencé par une nuit d'adoration par les hommes de la paroisse ; cette nuit s'est terminée par une messe célébrée à 4 heures à laquelle a été faite la communion générale des hommes et des jeunes gens ; puis à 6.15 heures a été chantée une messe solennelle pour toute la paroisse.

Le soir, le mauvais temps a empêché toute démonstration extérieure, mais il y eut, à l'église, sermon par le R. P. Guertin, oblat, curé de Hull ; puis salut solennel, présidé par S. G. Mgr Forbes, évêque de Joliette, assisté de M. l'abbé J.-O. Donaldson, curé de Saint-Odilon, et de M. l'abbé Jules Turcotte, vicaire à Montmagny.

La procession qui avait été remise au dimanche, a pu avoir lieu ce jour-là, malgré l'apparence de mauvais temps.

Chez les Ursulines. — Samedi matin, le 12 juin, Son Eminence le cardinal Bégin est allé dire la messe de communauté au monastère des Ursulines ; puis il s'est ensuite rendu à la grande salle de réception, où il y eut adresse, présentation de fleurs, chants et saynète par les élèves de la communauté.

A Courville. — Courville a eu, elle aussi, dimanche soir, sa veillée du Sacré-Coeur ; il y eut procession, consécration de la paroisse au Sacré-Coeur par le maire de la municipalité, M. le docteur Larue, et sermon par M. l'abbé Maxime Fortin, aumônier des Sœurs de S. Joseph de Saint-Vallier et rédacteur à la *Semaine Religieuse*.

A Saint-Joseph de Beauce. — Son Eminence le cardinal Bégin se rendait samedi dernier à Saint-Joseph de Beauce, où devaient avoir lieu, le lendemain, de magnifiques fêtes.

Dimanche matin, M. Ludger Vézina, enfant de la paroisse, curé de Saint-Ludger de la Rivière-du-Loup, assisté de MM. les abbés P. Grondin, missionnaire diocésain, et P. Legendre, vicaire à Saint-Zacharie, chantait une messe solennelle.

Son Eminence assistait au trône, accompagné de M. l'abbé A.-E. Maguire, curé de Sillery, et A. Faucher, curé de Saint-Charles de Bellechasse.

A l'Evangile, M. le curé J.-A. Morissette, a souhaité la bienvenue à Son Eminence, qui a répondu ensuite aux excellentes paroles de M. le curé.

C'est M. l'abbé Omer Cloutier, curé de Jacques-Cartier qui a prononcé le sermon.

Dans l'après-midi eut lieu la bénédiction d'un monument du Sacré-Coeur ; puis M. Ephrem Roy, maire de la municipalité, accompagné de M. J.-T. Ferron, maire du village, a lu l'acte de consécration officielle de la paroisse au Sacré-Coeur ; cette consé-